



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de abril de 2013.

BANDERAZO DE INICIO A CICLOPISTA JARDINES DE MORELOS-LAS AMÉRICAS.

Iniciaron los trabajos para la construcción de una ciclopista que correrá desde Jardines de Morelos hasta la estación del Mexibus Hospital Las Américas, proyecto enfocado a la convivencia familiar y la promoción del deporte entre los ecatepequenses, quienes además podrán hacer uso gratuito de doscientas bicicletas.

“El día de hoy en el “Programa de 5 kilómetros de Ciclopistas”, arrancamos con esta primera etapa de un kilómetro para que tengamos la posibilidad de incentivar el uso de la bicicleta y además tener una mejor movilidad urbana”, afirmó el presidente municipal Pablo Bedolla López.

En el tradicional banderazo de inicio de la obra, se dio a conocer que se van a construir dos carriles de ida y vuelta en una extensión de un kilómetro, la adecuación de dos estacionamientos techados con capacidad para 25 bicicletas, instalación de luminarias y una caseta de vigilancia con cámaras de video para garantizar la seguridad de los usuarios y de los transeúntes, con una inversión de dos millones 500 mil pesos.

Refiriendo que la cicloruta se realiza con el apoyo del Gobierno del Estado de México, Bedolla López informó que como parte de este proyecto se tiene contemplada la interconexión de toda esta vía con bicirutas paralelas al transporte masivo mexiquense.

Mejorar el entorno urbano y propiciar la participación de la sociedad, así como de los jóvenes y niños, son prioridades para este programa por el bien de todo Ecatepec.

